

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Pengaruh Strategi Pembelajaran Quantum Teaching Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Besaran dan Satuan di Kelas VII Semester I SMP Negeri 40 Medan T.P. 2012/2013”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkahfi Maas Siregar ; Bapak Drs. Jonny H. Panggabean, M.si ; dan Bapak Drs. Henok Siagian, M.si, sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini dan juga ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada Bapak Drs. Japiten Banjarnahor, M.Pd ; Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si dan yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kepala sekolah Ibu Dra. Filmareny, S.Pd SMP Negeri 40 Medan dan Bapak Riduan, S.Pd dan Bapak L. Sihotang, S.Pd sebagai guru bidang studi fisika yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta Bapak Drs. Darwinta Ginting dan Ibu Dra. Hartati Sitepu yang terus memberikan bimbingan dan ajaran serta motivasi yang selama penulis peroleh mulai dari ananda mampu melihat dunia hingga detik ini, baik itu berupa

dukungan tenaga, moril maupun material. Tak lupa penulis juga sampaikan terima kasih kepada teman istimewa yang telah menjadi motivasi penulis selama diperkuliahan yaitu Dyan Fitria Antika dan sahabat-sahabat terdekat yaitu Saddam Hasan, Raudhatul Kamal, Ahmad Fauzi, Ahmad Fauzi Pohan, Ridho Pahwan Kasio, Syafinatul Hidayah, Yunisa Dwijayati, Fitri Mawaddah, Nur Elida Siregar, Meri Pinta Ulin, Fhitriani Harahap, Fahrizal Rambe, Dedi Suhendri, Kurniasih Hasibuan, Wahyudi Arjuna, Satria Tinambunan, Lia Kartika Sibarani, Juita Sitopu dan sahabat Fisika Dik B 2008 lainnya yang tak dapat disebutkan satu persatu, atas dukungan dan motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 30 Juli 2012

Penulis,



Fajrul Wahdi Ginting

NIM. 408121048

THE
Character Building
UNIVERSITY